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TERCEIRA SECRETARIA 
DIRETORIA LEGISLATIVA 

DIVISÃO DE TAQUIGRAFIA E APOIO AO PLENÁRIO 

SETOR DE TRAMITAÇÃO, ATA E SÚMULA 

1ª SESSÃO LEGISLATIVA DA 7ª LEGISLATURA 

ATA SUCINTA DA 110ª 
(CENTÉSIMA DÉCIMA) 
SESSÃO ORDINÁRIA, 

EM 1º DE DEZEMBRO DE 2015 

 
SÚMULA 

 
PRESIDÊNCIA: Deputados Agaciel Maia, Chico Vigilante, Celina Leão e Liliane Roriz 

SECRETARIA: Deputados Chico Vigilante e Juarezão 

LOCAL: Plenário da Câmara Legislativa do Distrito Federal 

INÍCIO: 16 horas e 48 minutos 

TÉRMINO: 18 horas e 3 minutos 
 
PRESENÇA – Compareceram os seguintes deputados: 

 Deputado Agaciel Maia – PTC 
 Deputado Bispo Renato Andrade – PR 
 Deputada Celina Leão – PDT 
 Deputado Chico Leite – Rede 
 Deputado Chico Vigilante – PT 

 Deputado Cláudio Abrantes – Rede 
 Deputado Cristiano Araújo – PTB 
 Deputado Juarezão – PRTB 
 Deputado Julio Cesar – PRB 
 Deputada Liliane Roriz – PRTB 

 Deputado Lira – PHS 
 Deputada Luzia de Paula – Rede 

 
 

 Deputado Prof. Israel – PV 
 Deputado Prof. Reginaldo Veras – PDT 
 Deputado Rafael Prudente – PMDB 
 Deputado Raimundo Ribeiro – PSDB 
 Deputado Robério Negreiros – PMDB 

 Deputado Rodrigo Delmasso – PTN 
 Deputado Roosevelt Vilela – PSB 
 Deputada Sandra Faraj – SD 
 Deputada Telma Rufino – PPL 
 Deputado Wasny de Roure – PT 

 
 
 

Obs.: Os Deputados Ricardo Vale – PT e Wellington Luiz – PMDB encontram-se 
licenciados, de acordo com o AMD no 100/2015. 
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1 ABERTURA 

Presidente (Deputado Agaciel Maia): 

– Está aberta a sessão. 
– Sob a proteção de Deus, são iniciados os trabalhos. 

 
1.1 LEITURA DE ATAS 

– Dispensada a leitura, o Presidente considera aprovadas, sem observações, 
a Ata da 107ª Sessão Ordinária e da 34ª Sessão Extraordinária. 
 
1.2 LEITURA DE EXPEDIENTE 

– Mensagens nos 280 a 282, de 2015, de autoria do Governador do Distrito 
Federal. 
– Projeto de Lei Complementar nº 42, de 2015, de autoria do Deputado 
Cláudio Abrantes. 
– Projeto de Lei nº 805, de 2015, de autoria do Deputado Wasny de Roure. 
– Indicações nos 6.214 e 6.215, de 2015, de autoria do Deputado Juarezão. 
– Indicações nos 6.216 a 6.245, de 2015, de autoria da Deputada Celina Leão. 
– Indicação nº 6.246, de 2015, de autoria do Deputado Cláudio Abrantes. 
– Indicações nos 6.247 a 6.282, de 2015, de autoria da Deputada Celina Leão. 
– Moção nº 277, de 2015, de autoria do Deputado Cláudio Abrantes. 
– Moções nos 278 a 283, de 2015, de autoria do Deputado Wasny de Roure. 
– Requerimento nº 1.276, de 2015, de autoria da Comissão de Defesa do 
Consumidor. 
– Requerimento nº 1.277, de 2015, de autoria da Deputada Luzia de Paula e 
outros. 
– Requerimentos nos 1.278 a 1.280, de 2015, de autoria do Deputado Cláudio 
Abrantes. 
– Requerimento nº 1.281, de 2015, de autoria do Deputado Raimundo Ribeiro. 
– Requerimento nº 1.282, de 2015, de autoria da CPI dos Transportes. 

Obs.: O expediente lido está anexo à ata. 
 
2 PEQUENO EXPEDIENTE 

2.1 COMUNICADOS DE LÍDERES 

DEPUTADO AGACIEL MAIA, líder do Bloco Força do Trabalho 

– Expressa sua preocupação com o nível de desemprego no Distrito Federal, 
que sofreu aumento pelo terceiro mês consecutivo, e comenta dados da Pesquisa de 
Emprego e Desemprego do DF, desenvolvida pela Codeplan em parceria com outras 
instituições. 

– Avalia que a desorganização administrativa nacional e as sucessivas crises 
políticas têm afetado drasticamente a economia, inclusive em nível local. 
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– Informa que outros Governos lançaram programa semelhante ao Jovem 
Candango, aprovado por esta Casa para o Distrito Federal, com um número muito 
maior de vagas, e reivindica mais investimentos na qualificação profissional. 

– Julga que o excesso de regulamentação tem prejudicado o setor 
econômico, e, em consequência, aumentado o desemprego, e sugere ao GDF a 
concessão de incentivos fiscais para estimular a instalação de indústrias e de grandes 
empresas na Capital. 
 
DEPUTADO CLAUDIO ABRANTES, líder da Rede 

– Alude a um incêndio ocorrido em uma casa de religião de matriz africana 
em Santo Antônio do Descoberto e lamenta a reincidência de fato no Distrito Federal. 

– Apela aos pares sobre a necessidade de esta Casa expressar sua posição 
sobre esse tema polêmico, reafirmando a laicidade do Estado brasileiro, atrelado às 
premissas de liberdade de expressão e liberdade religiosa. 

– Afirma que o Governador não vai criar uma nova delegacia em razão da 
carência em seu quadro efetivo, e reprova a demolição de templos de qualquer 
religião. 

– Pede respeito à diversidade de culto religioso e faz remissão à relevância 
da contribuição cultural dos negros para a sociedade brasileira. 

– Menciona discussão sobre crimes raciais ocorrida nesta Casa em 2014, 
quando o diretor da Polícia Civil à época se comprometeu a oferecer um treinamento 
específico sobre o referido tema a fim de capacitar os policiais, medida que até esta 
data não se concretizou. 

– Solidariza-se com o grupo religioso de matrizes africanas e compromete-se 
a apresentar moção com intuito de manifestar seu sentimento em relação aos filhos 
e filhas de santo. 

– Convida os pares para reunião com Dr. Eric Sebba, a realizar-se na próxima 
quinta-feira, às 11h, no prédio da Direção Geral da Polícia Civil do DF, a fim de 
discutir a implantação de uma coordenação destinada a treinar os policiais para 
apurar os crimes raciais e de intolerância religiosa. 

 
DEPUTADO CHICO VIGILANTE, líder do Partido dos Trabalhadores 

– Tece comentários sobre a CPI dos Combustíveis, criada em 2003 para 
apurar a denúncia de cartel entre os donos de postos no DF, e pede o apoio dos 
pares para a aprovação do Projeto de Lei Complementar nº 5, de 2015, que dispõe 
sobre a instalação de postos de abastecimento, lavagem e lubrificação nos 
estacionamentos de supermercados e de estabelecimentos congêneres. 

– Comunica ter recebido de uma servidora da Secretaria de Saúde um vídeo, 
já divulgado pela imprensa, denunciando a má qualidade da comida servida pela 
empresa Sanoli, e informa tê-lo encaminhado ao Secretário de Saúde solicitando 
providências imediatas. 
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– Manifesta seu desejo de que outras empresas participem do novo processo 
licitatório deflagrado pela Secretaria para o fornecimento de refeições aos hospitais 
públicos, a fim de que também o monopólio da Sanoli seja quebrado.  
 
2.2 COMUNICADOS DE PARLAMENTARES 

DEPUTADA CELINA LEÃO – PDT 

– Apela ao GDF, principalmente ao Secretário de Habitação, para que 
diminua os entraves burocráticos que podem ocasionar a perda de recursos 
destinados ao Buritizinho.  
 

DEPUTADO WASNY DE ROURE – PT 

– Discorre sobre os motivos de perda orçamentária e financeira do Distrito 
Federal com a verba proveniente do Fundo Constitucional destinado às áreas de 
educação, saúde e segurança. 

– Explica que, apesar de os empenhos poderem ser executados no exercício 
seguinte, o Governo não tem conseguido liquidá-los, o que provoca uma perda 
adicional, e sugere que sejam cancelados para reempenho no próximo exercício. 

– Conclui que, se a gestão do Fundo Constitucional for maximizada, as 
perdas poderão ser reduzidas, e recomenda que o GDF trabalhe nesse sentido em 
vez de enviar projetos para venda de patrimônio público e aumento de tributos. 
 
3 ENCERRAMENTO 

Presidente (Deputada Liliane Roriz): 

– Declara encerrada a sessão. 
 
 
Eu, Primeiro(a)-Secretário(a), nos termos do art. 128 do Regimento Interno, 

lavro a presente Ata. 
 
 

Primeiro(a)-Secretário(a) 
 
 

Expediente lido na 110ª Sessão Ordinária, 
em 1º de dezembro de 2015 

 
 

Ata considerada lida e aprovada na 112ª Sessão Ordinária, de 3/12/2015. 

(Obs.: a íntegra do expediente lido nesta sessão consta da publicação desta ata  
no Diário da Câmara Legislativa) 

 


